
生徒会本部役員・専門委員長・学級委員長が決まりま

した。コロナ禍でもキラリと光る活躍を期待します。 
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生徒会役員候補者立会演説会及び役員選挙が 11月 5日に行 

われました。今年は、事前に撮影した演説の動画を各学年で放 

映しました。前後期の役員は、１１月２５日にバトンタッチし 

ました。南中の後期生徒会活動のスタートです。             ＊下校時刻…16：45 
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コロナ関連のニュースで残念な気持ちにさせられるのは、感染者の数だけではありません。差
別や偏見があるというニュースです。感染者、その家族、濃厚接触者、医療従事者、様々な人がコ
ロナ禍で差別や偏見を受けているようです。 
しかし、一方で差別や偏見をなくそうという取り組みをも多くみられるようになってきました。 

文部科学省は、「新型コロナウイルス “差別・偏見をなくそう”プロジェクト」を赤十字社と行っ
ています。法務省は「新型コロナウイルス感染症に関連して －不当な差別や偏見をなくしましょ
う－」人権相談窓口を開設しています。埼玉県教育長は児童生徒保護者に向けたメッセージを埼
玉県ＨＰに掲載しています。 
 皆さんも、いつ当事者になるかわかりません。差別や偏見をしない！されない！ために、冷静で
落ち着いた判断をしましょう。また、日頃から温かな気持ちを持っていたいものですね。 

１ 火 南中人権週間 

２ 水  

３ 木 5 時間授業 

４ 金 中央委員会 

５ 土 土曜授業 

６ 日  

７ 月 専門委員会 

８ 火 保護者会（1・2 年） 

5 時間授業 

９ 水  

10 木 生徒集会  5 時間授業  

11 金 保護者会（3 年・コスモス） 

12 土  

13 日  

14 月  

15 火 PTA 第 3 回理事会 

16 水 東部地区テスト 

17 木 5 時間授業 

18 金  

19 土  土曜授業 

20 日  

21 月  

22 火 給食終了 ４時間授業 

23 水 大掃除 3 時間 

24 木 終業式 

25 金  冬期休業日 

                 続ける 
                          校 長 広木 友和 

〇「学校の授業の予習や復習をしていますか？」 

＊肯定回答率 本校：８２．５％ 埼玉県：７１．３％ (本校+１１．２％) 

〇「学級(中２)は落ち着いて学習する雰囲気がありましたか？」 

              ＊肯定回答率 本校：８４．２％ 埼玉県：７４．３％ (本校+９．９％) 

  (肯定回答率とは･･･当てはまる、または、どちらかというと当てはまる と回答した生徒の割合) 

今年度は７月に実施した埼玉県学力・学習状況調査質問紙調査、３年生の結果です。 

学校の看板を背負う最上級生として、後輩に手本となる調査結果を示してくれました。

私は今年度の３年生が、様々な取組を続けながら成長していく姿を入学当初から見てい

ますので、この数値は大変喜ばしく、自信を持って語れる自慢の３年生です。 

さて、このような成長は、目的や目標を明確にした学 

校生活や家庭生活を続けなければ成しえない結果です。 

先生方の支援もいただきながら、様々な取組を２年間続 

け、今も続けています。例えば家庭学習の取組、１年生 

のときから学年全体で目標ページ数を決めたり、学習時 

間をチェックしたりと、そのことを続けていく中で、家 

で学習することが当たり前のことだという学年の空気が醸成
じょうせい

されました。また、学級

委員会や生活委員会、班長が声掛けをしながら、チャイム着席点検や授業評価点検など、

クラスをよくする様々な取組を、生徒が主体となって続けてきたことも、確かな成長の

要因の一つです。併せて、多感な中学生集団、私の過去の経験から、ちゃんとやること

がダサい、カッコ悪いという空気が学年に漂ってしまうと伸び悩む学年集団も見てきま

したが、赤学年(本校３年生)はちゃんとやること、一生懸命やることはかっこいいこと

だと、互いに正当な評価ができる心の成長が、よい学年集団に成長した土台となってい

るようです。(右上写真は、日々当たり前に見られる３年生の授業風景です。) 

昨年度までは、全校生徒が集まる様々な場面で、３年生の姿を見て、１，２年生が憧

れを持ったり、学校の伝統や文化を継承したりすることを続けてきましたが、今年度は

それができません。１，２年生は、わずかな時間ですが、特別な運動会で見た３年生の

姿から様々なことを想像し、残り４カ月、正しい姿を先輩から引き継いでください。 

「早慶戦に憧れ、どうしても早稲田大学で野球がやりたかったんです。」とは、母校

を５年ぶりに優勝に導いた現早稲田大学野球部監督(元プロ野球選手)、「早稲田バカ」を

自称する小宮山悟氏の言葉です。夢を追い続け、野球では無名の高校から２浪して一般

入試で早稲田大学に合格、スポーツ推薦で入学してくる学生もいる中、無名選手から大

活躍しました。かっこいい“夢追い人”として、私がその生き方を憧れる人の一人です。  

「継続は力なり」、大きな夢の実現は、小さなことを続けることがスタートです。 

 

 

 

みなみ風 
学校教育目標 

み 自ら学び 

な 仲間と光り 

み 未来に鍛える 

生徒数 
１年生 159名 
２年生 154名 
３年生 127名 
特別支援  4 名    
計  444名 

昭和２２年(１９４７年)開校 創立７４年目    南中学校だより 「１２月号」  令和２年１２月１日(火) 

学ぶ力を伸ばす！  「夢・絆・感謝」でキラリの南中 ～一生懸命がかっこいい～ 

新生徒会長誓いの言葉   

私は、文武両道というテーマで今後の生徒会活動に取

り組んでいきたいと思っています。そのために、明るい

あいさつを交わすこと、いじめについて真剣になくす努

力を続けていくことが不可欠です。南中をより良い学校

にしていくため、全力で努力していきます。ご協力よろ

しくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

期末テスト  3年 11/19・20(木・金) 

１・2年 11/24・25(火・水) 
自分の努力の結果が試される期末テストがそれぞれの

日程で行われました。目標とした家庭学習の時間を計画的

にできるかどうかがカギを握っていました。テストの結果

を直視し、次なる対策をしっかりとたて、自分を飛躍させ

ることに力を入れましょう。がんばれ、南中生！ 

３年校長面接始まる 1１/１１(月)～  
11 日(水)から 3 年生の校長面接が始まりました。いよいよ進路希

望先を決定する時期となりました。将来の夢や、進路希望先を選んだ

理由を答える生徒の顔つきには、覚悟や自信を感じ取ることができ、

頼もしい限りです。最終的には自分で進路希望先を決定することが大

切です。頑張れ3年生！ 

生徒会本部役員選選挙 11/5(木) 
6 時間目に立会演説会ならぬ各立候補者のビデオ

上映が行われました。どの候補者、推薦者も南中を

よりよくしたいという気持ちがあふれ、堂々とした

すばらしい演説でした。そして、帰りの会で投票。

校長先生からは明日の南中を担う人に投票をとい

う言葉もあり、本当の選挙さながらでした。放課後、 

選挙管理委員会による開票作業が行われました。 

第２回学校評議員会  
10/30(木)  

今回は感染防止対策をし、全クラスの

授業を参観していただきました。「掲示物

等よい環境が整っている」、「特別な運動

会の生徒の感想を読むと価値ある取組で

した」、「マスクをしながらの授業、先生方

に感謝です」、「3 年年の授業は別格でし

た」等、お褒めの言葉をいただきました。 

生徒会本部役員任命式 11/9(月) 

後期委員長任命式 1１/26(木) 
 投票・結果発表の翌週に本部役員の任命式を行い、校長先生より「利

他の心」という言葉をいただき、新たな決意をしました。また、これ

に続いて後期の各委員長を決め、決意の発表と任命書の手渡しが行わ

れました。これからの南中を託したいと思いますので、期待に応えて

ほしいと期待しています。 

非行防止教室開催 11／12（木）   
コロナ禍での開催なので学年ごとに非行防止教室

を行いました。埼玉県警察の非行防止指導班「あお
ぞら」の方が来校し、ネットの世界でも被害者にな
ることは勿論、加害者にもなってはいけないとスラ
イドやビデオを通じて伝えていただきました。 

 


